

## Juventud de la Iglesia y esperanzas de los jóvenes ¿Qué podemos esperar del próximo Sínodo?<sup>1</sup>

**Rossano Sala**

Secretario Especial de la XV Asamblea General Ordinaria de Obispos

La vocación de la Iglesia según el *Documento preparatorio* del próximo Sínodo de Obispos que se desarrollará del 3 al 28 del próximo mes de octubre, es clara: “En el compromiso de acompañar a las nuevas generaciones la Iglesia acoge su llamada a colaborar en la alegría de los jóvenes, más que a intentar apoderarse de su fe (cfr. 2Cor 1,24). Dicho servicio se arraiga en última instancia en la oración y en la petición del don del Espíritu que guía e ilumina a todos y a cada uno”<sup>2</sup>.

Por esta razón, os pido que seáis lo más *sensibles* posible *al Espíritu*, de modo que mis palabras puedan sugeriros el mejor modo de llegar a ser colaboradores del gozo de los jóvenes en este tiempo nuestro tan rico en desafíos, riesgos y oportunidades.

Divido mi intervención en cinco puntos. Me gustaría partir idealmente, en esta conversación mía, de la conclusión del Concilio Vaticano II. En un segundo momento buscaré sintonizar con el clima cultural de nuestra Europa de hoy. En un tercer paso, releendo algunas respuestas de las Conferencias episcopales europeas, intentaré poner de relieve los desafíos que los jóvenes plantean a la Iglesia hoy. En el cuarto punto hablaré sobre la ambivalencia del mundo digital. Finalmente concluiré mi exposición planteando el próximo Sínodo como una gran ocasión para la Iglesia de reapropiarse de un auténtico “dinamismo juvenil”.

<sup>1</sup> Conferencia pronunciada con motivo de la fiesta de Santo Tomás en la Facultad de Teología.

<sup>2</sup> Sínodo de Obispos, XV Asamblea General Ordinaria de Obispos, *Documento Preparatorio*.